



2023年1月
尚徳福祉会 沼袋西保育園

明けましておめでとうございます。今年もお子様や保護者の皆様にとって、笑顔いっぱいのよい年になりますようお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

新しい年も、子どもたちの元気な声でスタートしました。りすぐみでの生活もあと3ヶ月。幼児クラスへの進級に向けて、自分でできることを増やしたり、お友だちや先生と一緒にいろいろなことをやってみる楽しさを感じられる経験をしたりしながら、1日1日を大切に過ごしていきたいと思ひます。



☆1月のねらい☆

- ・友だちや保育者と一緒に冬のあそびを楽しむ。
- ・身の回りのことを自分で行ない、満足感を感じる。

☆1月の予定☆

5日(木) 避難訓練
11日(水) 身体計測



☆こんなことをしていきます☆

りすぐみでの生活の中で、いろいろなことができるようになった子どもたち。幼児クラスへの進級に向けて、こんなことに取り組んでいきます。

ご家庭でもご協力をお願いします。

○食事について

徐々に食べることが上手になり、食事用エプロンや口拭きの使用を減らしています。改めてご家庭でも食べる時の姿勢や食具の持ち方を確認していきましょう。

○手洗い・うがいについて

感染症予防が気になるこの時期、手洗いに加え、コップを用意し、うがいも行なっていこうと思ひます。ガラガラうがいは難しい様子のお子さんもいらっしやるかと思ひますが、お風呂で練習するところほしても気にならず、上手にできますよ！

○着替えについて

自分の荷物を自分で管理が出来るようにロッカーから洋服を出して着替えをするようにしていきます。詳しくは掲示にてお知らせ致します。

☆あっちゃんあがつく☆

絵本『あっちゃんあがつく』が大好きなりすぐみさん。絵本のかるた版を見ると大喜び。「おひるねおわたらしようね」と友だちを誘ったり、「わたしがよむ！」と読み札を読んでみたりと、連日みんなで盛り上がっています！



☆おしくらまんじゅう☆

寒いこの季節、友だちや保育者と、ぎゅ〜っと抱き合い温まります。それを見た他の友だちも「おしくらまんじゅうってなんだ？」と集まり、どんどん大きなまんじゅうになっていくりすぐみさんです。

リスララレストランへようこそ！



12月24日に発表会がありました。りすぐみの子どもたちにとって、人前での発表は初めてでした。コック帽を身につけ、ドキドキしながら本番へ。友だちと一緒に言葉や身ぶり手振り、歌などで表現をして楽しむことができました！発表を終えて、お部屋に戻ってきた子どもたちの表情は、とても晴れやかでした。発表会を楽しめたことをみんなで喜び合いました！

衣装などのご協力ありがとうございました。

